

Leonida Gegaj feierte die Eröffnung des Atelier de Beauté in Solothurn mit einer stimmigen Einweihungsparty

Mit Freunden und Kundinnen feier



Leonida Gegaj weihte ihren Salon Atelier de Beauté mit einer stimmigen Eröffnungsparty ein.

Im Atelier de Beauté in Solothurn wird Besucherinnen und Besuchern weit mehr als ein neuer Haarschnitt geboten, ist doch typgerechtes Styling angesagt. Da entstehen Trendfrisuren, mit denen Leonida Gegaj und ihr Team Kundinnen in Beautys verwandelt. Doch für einen Augenblick genossen die Gäste der Einweihungsparty weniger einen Einblick in die vielfältigen Verwandlungsmöglichkeiten durch Frisuren, Styling und Make-up als vielmehr prickelnden Champagner. Inhaberin Leonida Gegaj wurde nicht müde, Interessierten ihr Angebot zu erläutern und Komplimente über den von Architekt Mathias Mühlemann + Partner Grenchen) und Peter J. Aebi, Partner von Mühlemann + Partner, gestalteten Salon entgegenzunehmen.



Leonida Gegaj mit der ersten Schnupperlehrtöchter Solonge Gerzner.

Gizime Saciri kümmerte sich aufmerksam und charmant um die Gäste.



Mischa und Giovanna Hirsiger mit Markus Hüsler, Bettlach.



Barbara Gander, Grenchen, mit Agnes Wick und Salena Slijvar.



Arbela Statovci mit Anita und Walo von Buren.



Mathias Mühlemann und Hans-Rudolf Dudle.



Melanie Flury, Solothurn, und Indira Suljic.



Peter J. Aebi und Reymond Gerzner, Lohn.



Melanie Grunewald, Solothurn.



Sabrina und Irene Steiner, Grenchen.



Gjon Gegaj, Kristina Culaj und Luigi Culaj, Grenchen, gratulieren Leonida Gegaj zur Eröffnung.



Kathrin und Hans Hüsler, Solothurn.